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【会 長】横田昌則 

【副会長】坂本元彦 

【幹 事】星野信吾 

【ＳＡＡ】長根章浩 

【点 鐘】  会長 横田昌則会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 
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【ビジター】クラブ奉仕部門委員長 向井正義様 

         クラブ奉仕部門 

              会員増強副委員長 五十幡和彦様 

            Ｒ財団部門委員長    茂木 聡様 
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               第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区   ガバナー茂木ガバナー茂木ガバナー茂木   正正正         

         『『『想いを繋ぎ地域と国の発展に奉仕する』』』   

         国際ロータリー会長国際ロータリー会長国際ロータリー会長   バリ‐・ラシンバリ‐・ラシンバリ‐・ラシン   

            『インスピレーションになろう』『インスピレーションになろう』『インスピレーションになろう』   

 皆さんこんにちは  

 今週は、強い台風13

号が関東地方直撃とい

う予報でしたが、昨日

9日の朝は大変心配し

ましたが、東へそれた

様子で安心いたしまし

た。7月から猛暑・豪

雨・台風の繰り返しで、各地に被害が出ていました

が、少しは落ち着いてもらいたいものです。しかし

相変わらず熱中症には皆さん気を付けましょう。 

本日は第2570地区 茂木正ガバナーの公式訪問で

す。既に11：30より2階事務室に於いて、茂木ガバ

ナー、森田ガバナー補佐には、会長・幹事そして入

会５年未満の増田、涌井、押田会員同席のもと、貴

重なご意見ご指導ありがとうございました。そして

これから例会の中で、茂木ガバナーの卓話を頂き、

例会終了後にクラブ協議会の予定です。クラブ協議

会ではRLI方式で行います。三つのテーマ、クラブ

のサポートと強化・人道的奉仕の重点化と増加・公

共イメージと認知度の向上を3グループに分かれそ

れぞれのテーマで行いますクラブ協議会は13：40か

ら14：50の予定となっていますので、宜しくお願い

致します。さて8月は「会員増強・新クラブ結成推

進月間」となっています。前回の例会では、当クラ

ブ恒例のプログラム、会員増強委員会担当のクラブ

フォーラムでした。今年度入会見込みの候補者が17

～8名上がっているようです。当クラブでは7月１日

時点で会員数42名での出発でした。7月13日の第2回

例会では、新会員３名の入会式を行いました。これ

は前年度の増強活動の成果ですが、３名の増強で現

時点４５名の会員数になっています。また今年度に

入り新たな１名の入会申込書が届いており、先週の

理事会では、クラブ定款の職業分類と会員資格の条

件をすべて満たしていることを確認し、全員賛成の

もと承認されました。今後全会員に通知し、異議の

申し立てがなかった場合、9月中に入会の予定とな

ります出来れば本日の公式訪問に間に合えばよかっ

たにですが、タイミングが合わず残念でした。しか

しながら当クラブでは近年にない増強が出来てお

り、良い流れになってきていると思います。増強委

員会では進捗状況を定期的に確認と報告をするそう

なので、今年度まだ期待できるのではないかと思っ

ています会員の皆さんも是非積極的に増強を進めて

いただきたいと思います。本年度の目標47名にあと

一人、念願の50名も夢ではないかと思っているとこ

ろです。皆さん頑張りましょう。さて先日奥田会員

から、米山ニュースを見つけましたという報告をい

ただきました。最後にその内容を紹介したいと思い

ます。8月4日、関東在住のウイグルの方々が岡山県

倉敷市に行き、西日本豪雨被災地のボランティア活

動をしました。参加者の中に米山学友が16人もおり 

1)例会変更 

1.当クラブ(再度報告) 

8月17日(金)→定款により例会取止 

8月24日(金)→同日 夜間移動例会  

「暑気払い」点鐘18：30シェモア 

8月31日(金)→同日 例会場変更  

 夜間例会 点鐘19時 セミナー報告 

                  サンライトホール 

2)次の書類を回覧します 

1．米山記念奨学生が西日本豪雨被災地のボランテ 

  ィア活動 

2．新座ＲＣの会報 

3)地区の予定 

1．秩父まつり8月14日(火)～１５日(水)朴さん参加 

2．米山梅吉記念館訪問研修旅行  

    実施日 9月9日(日)旅行日程は後日 

4)第3回目理事会報告の掲示と各会員に配布 

その一人であるイスカンダル アブドバリさん

(2017-18/川越RC)によると、今回の活動は在日ウイ

グル人有志団体が企画し、43人が参加したそうで

す。現地に行かれなかった人たちも義捐金30万円を

寄付したそうです。ボランティアを終えたアブドバ

リさんは「学友として、ロータリアンの方々にいつ

も感謝の気持ちで胸いっぱいです。今回のボラン

ティア活動は恩返しとまでは言えないが、災害地の

皆様への応援の心が少しでも伝わればと思います。

災害地の早期復旧を祈っています。今後もこのよう

な活動に積極的に参加し、少しずつ恩返ししていき

たいと思っています。日本、頑張れ！」とメッセー

ジをくださいました。このような内容でした。私た

ちの身近な米山学友たちが、このようなボランティ

ア活動・奉仕活動を積極的にしている様子を聞く

と、ロータリアンと奨学生との触れ合いによって、

ロータリーの精神を理解し、信念を受け継いでくれ

るのかと、うれしくなりました。 

【会長の時間】 会長 横田昌則会員     

【幹事報告】幹事 星野信吾会員     

【理事会報告】幹事 星野信吾会員 

○確認事項 
・8月のプログラム 

 8月10日（公式訪問例会） 

  服装⇒上着・ネクタイを着用 

  ガバナー入退場の折、メンバーは起立のうえ拍手 

  をする。円卓席は4席とし、Ａ席にガバナー等、  

  Ｂ席奥田、Ｃ席阿部、Ｄ席島田会員とする 

  各グループの発表は3分とし、御礼の言葉を会員の 

   代表が行なう 

 8月31日、サンライトホールでの夜間例会⇒ 

               各セミナー報告を行なう 

○協議事項 
・9月のプログラム 

  9月7日、クラブフォーラム 



【委員長報告】 

【出席報告】委員長 尾崎孝好会員     

 8月10日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  45名  9名    

出席数  31名  8名  86.4％ 

【卓  話】          

【ニコニコＢＯＸ】吉原孝好会員 

○親睦委員会→委員長 萩原喜八郎会員 

 8月24日(金)同日 「暑気払い｣ 

  点鐘18時30分「シェモア」 

地区クラブ奉仕部門委員長 向井正義様 

 本日はガバナー公式訪問にご一緒させて頂きます 

 本年度は会員増強にご協力を賜ります様お願い申 

 し上げます。 

地区クラブ奉仕部門 

  会員増強委員会副委員長 五十幡和彦様 

 昨年は下山前ガバナー補佐のもとで、マイロータ 

 リーに多くの会員の皆様にご協力を頂き誠に有難 

 うございました。本年度は横田会長、星野幹事の 

 もと、富士見ロータリー様の益々のご発展をお祈 

 り申し上げます。 

地区Ｒ財団部門委員長 茂木 聡様 

 富士見ＲＣの皆様、こんにちは。ガバナー公式訪 

 問の隋行で参りました。宜しくお願致します。 

横田昌則会長はじめ本日全出席会員 

 茂木 正ガバナー公式訪問宜しくお願いします。  

 又、森田輝雄ガバナー補佐、向井正義様、五十幡 

 和彦様、茂木 聡様,ようこそいらっしゃいました  

柳田政男会員 

 栗原先生、大変お世話になりました。 

奥田功次会員 

 誕生祝,有難うございました。 

深谷雅良、江沢康夫会員 

 早退致します。 

楠 邦治、松本伸一郎、増田 茂、吉野欽三会員 

 前回、欠席致しました。   本日合計￥48,000 

 第2570地区ガバナー茂木 正様 

RI バリー ラシン会長のテーマ 

 『 インスピレーションになろう 』を受けて   

 私達の年度は地区テーマを『 想

いを繋ぎ地域と国の発展に奉仕す

る 』とさせて頂きます。 

 それはそれぞれに伝えられている

親祖先からの想いを体現し次の時

代へ、ロータリー活動を通じて地

域社会に伝える事、発信する事で

す。国際平和への活動と推進 ロー

タリー活動の根本をなす、世界で

善い事をするをさらに推し進める。 それぞれの皆

様がそれぞれの地域で行ってきました奉仕活動を世

界でも行いましょう。ロータリークラブが主導して

行ってきたポリオの撲滅を完全に成し遂げる事。 

 希望の風基金を充足してゆく事。大きな災害や疾

病撲滅への活動を更に強化してゆく事。またそうし

た事業を世界にアピールする事により、こうした事

業の拡大を加速させる事に繋げます。インスピレー

ションを与えられる為のロータリアンの自分創り。

年間3万人の自殺者が出る国を、身近な事からとこ

ろから変え青年たちに自信と勇気と誇りを持てる国

創り の為の活動をロータリーが国際協力として地

域を巻き込んで行なってゆく。国際支援 (パラオ共

和国)を通じて、たとえ小さな国でも日本に目を向

けてくれている国々との関係を強化する事、そうし

た国際協力に若い人々が目を向け、海外と一緒に動

く時、自分の国を見つめて、日本国への敬愛の念が

湧き、日本人としての誇りと自信が生まれます。そ

うした若者達を育成し次の時代を託す事をロータ

リー活動の一つの目的とします。 

 会員増強（１０％up）について  

世界で良い事をしたいという気持ちはロータリー会

員に限らず誰でも持っている事です。 

 一人ではできないこともロータリー活動を通じて

なら出来ます。心ある人々がロータリークラブに入

会して、世界で良い事が出来る仲間創りをしたいと

思って頂ける活動をする。同じ目的を持つ仲間は多

い方が良い。私達の目的地に早くたくさんの事を、

心ある仲間を一人でも多く増やす事によって実現で

きます。まさしく私たちの活発な活動が会員増強に

繋がるのです。 

 私たち其々の在り方を通じて社会の皆様はロータ

リーを感じていただけるのです。それこそが BE 

THE INSPIRATION ということであります。 

    【点 鐘】会長 横田昌則会員    

  9月14日の移動例会（カントリー作戦）⇒  

                 9月9日に変更 

 9月21日、卓話、新会員の入会式 

 9月28日、セミナー報告 

・新会員承認の件 

   入会申込書を提出していた、新会員の入会が全員 

   賛成のもと承認されました後日会員の皆様に通知 

   をさせて頂きます 

・その他 

 親睦会費未納の件→ 

      幹事が責任を持って対応する事で確認 

・45周年について 

 斎藤実行委員長、次年度会長・幹事で副実行委員長 

 ・委員を早急に決める 

  現会長・幹事も協力をしていくことで確認 

公共イメージと認知度の向上 

 デイスカッションリーダー島田敏郎会員  

          書記 吉原会員 発表者 尾崎孝会員 

 グループメンバー：松本仙、江澤、隈川、楠会員 

          桑原、齊籐重、涌井会員 

◎現状分析 

 ロータリーはどのように思われているか 

  →やっている活動が皆さんに解っていない 

  →ロータリーの活動が知られていない 

  良いイメージは→異業種交流 

◎ロータリーを理解してもらいたい層は 

 ・若い世代 （ＪＣ商工会青年部）ー増強の視点    

 ・女性、高校生ー公共イメージの視点       

◎公共イメージと認知度の向上に向けて具体的な 

 取り組みは 

・他の団体との協働 

・ふるさと祭りへの更 

 なる関与 

・全国的な活動   

 （組織を活かして） 

・主催、共催事業の  

 開催 

・日本のロータリー地区を上げての活動 

・ＳＮＳ、ＨＰの活用 

・メデイア、市の広報紙等から取り上げられる事業 

・スポーツ大会、文化事業への協賛（青少年育成） 

・継続性 

・青少年交換留学生を市内中学生にＰＲ 

 【総評】茂木 正ガバナー 

皆さんの気持ちが伝わる和気あいあいの報告、大

変活気のあるクラブと思いました。来年6月世界大

会はハンブルグです。世界中の皆さんと心を通わせ

たいです。良い発信をして会員増強をして下さい。

話し合いの場をもっと作り行動を起こしていくロー

タリークラブになって下さい。 

【お礼の言葉】下山定夫会員 
お褒めの言葉大変うれしく思います。40周年の時

ガバナーが出てその頃から地区にも皆さんの意識が

変わりＲＬＩも身についたと思います。有り難うご

ざいました。 

 【閉会】会長 横田昌則会員 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会            週報担当：西崎哲章 

        委員長：西崎哲章  副委員長：平岡直也 

        委員：日鼻  靖  長根章浩  浅見隆広  

クラブのサポートと強化 

 ディスカッションリーダー 奥田会員 

      書記  萩原会員  

      発表者 浅見会員 

  グループメンバー： 

   秋元、齊籐英、坂本会員   

   野崎、羽石、山城会員  

  

 会員増強をテーマの中心にディスカッションをす

すめました。まずは会員の勧誘と維持はなぜ必要

か？クラブ運営の為には費用は掛かります。やはり

会員数の維持は必

須である。いやい

やむやみに会員を

増やしたって駄目

でそれなりの適切

な方を勧誘してい

かないといけな

い。質より量か量

より質か？この議

論はとても難し

い。やはり会員維持を考えるには例会の充実が大切

である。新規の会員の獲得には業種分類をみて不足

業種にアプローチをしたり異業種交流を大いにやる

べきではないでしょうか？そうして獲得した会員を

やめないように、いろいろな役割を担当していただ

く、また炉辺を開き積極的に新入会員を誘い研修す

ることが大切と思います。クラブの維持のためには

適切と思われる方の勧誘し例会に出席をしやすくす

るように役割や担当を与えそれに協力する。 

人道的奉仕の重点化と強化 

ディスカッションリーダー 阿部会員  

        書記 増田会員 発表者 長根会員 

 グループメンバー： 

  石川、大坪、栗原会員 

  下山、竹内、松本伸会員 

  森田、柳田、横田正会員 

  吉野会員 

  

 人道的奉仕に関しましては

当クラブはＲＩに対しましてはお金を拠出している

のが現状です又、地域には支援、寄付を行っており

ますがこれからは

地域での奉仕を重

点に行い、会員自

らが行動していこ

うと纏りました具

体的にどの様なこ

とを行っていくか

は今後の課題にな

ります。 

 

[クラブ協議会】会長 横田昌則会員    


